

# BIG ISSUE

## BERIKAN LAYANAN OPTIMAL, KLINIK LAPAS TANJUNGPANDAN RUTIN CEK KESEHATAN WARGA BINAAN

Yovie Agustian Putra - [BELITUNG.BIGISSUE.ID](http://BELITUNG.BIGISSUE.ID)

Dec 4, 2023 - 08:28



*Pemeriksaan Kesehatan WBP oleh Tenaga Medis*

**Belitung – INFO PAS**, Pelayanan kesehatan dan perawatan yang optimal adalah salah satu bentuk pemenuhan hak Warga Binaan yang diberikan oleh Lapas

Kelas IIB Tanjungpandan. Selain sebagai bentuk Pelayanan, pemeriksaan kesehatan yang dilakukan juga untuk memantau perkembangan kesehatan Warga Binaan yang sedang menjalankan Tahapan Pembinaan di Lapas.

Bertempat di Ruang Klinik Pratama Lada, sebanyak 25 orang Warga Binaan memeriksakan kesehatannya yang ditangani langsung oleh dr Jubel T Gultom selaku dokter penanggung jawab pelayanan kesehatan di Klinik Lada Lapas Tanjungpandan Sabtu (02/12/2023)

Kepada Media dr. Jubel T Gultom menjelaskan pemeriksaan kesehatan ini merupakan kunjungan rutin Triwulan Puskesmas Badau untuk melakukan pemeriksaan diagnose TB dan HIV bagi Warga Binaan. Selain Pemeriksaan kesehatan ini meliputi anamnesis/pengkajian keluhan, pengukuran tanda-tanda vital seperti tekanan darah, nadi, respirasi, suhu badan dan pemeriksaan fisik. Selanjutnya Warga Binaan diberikan obat-obatan dan vitamin jika dibutuhkan serta diberikan edukasi kesehatan tentang penyakit hipertensi, asam urat dan pola hidup sehat.

“Kita berharap dengan pemeriksaan rutin ini, dapat mencegah berbagai penularan berbagai penyakit dan menjaga kesehatan agar proses pembinaan di Lapas Tanjungpandan dapat berjalan maksimal”, ujar dr. Gultom yang kesehariannya menjabat sebagai Kepala Puskesmas Badau

Sementara itu Kalapas Kelas IIB Tanjungpandan melalui Kasubsi Perawatan Willi Sutrisno, S. IP menjelaskan bahwa pihaknya secara rutin memberikan edukasi dalam menjaga kesehatan kepada WBP.

Kita ada program Jumat Sehat, yang kita inisiasi untuk berolahraga Bersama serta menyampaikan himbauan berolahraga, menjaga pola tidur, mengurangi kebiasaan merokok dan tentunya harus menerapkan pola hidup bersih dan sehat,” ujar dr Willi saat mendampingi pemeriksaan kesehatan warga binaan.

Selanjutnya Willi berharap, pemeriksaan kesehatan rutin ini dapat membantu mengidentifikasi penyakit atau masalah apa pun dalam tahap awal sehingga perawatan dan pemulihannya dapat ditangani dengan cepat serta menjadi lebih mudah.

### **Rilis Media**

**Kontributor Berita Masyarakat Lapas Kelas IIB Tanjungpandan**